
別紙様式（第７条関係） 

平成 23 年 11 月 25 日  

 

報   告   書 

 

  島田市議会議長 様 

 

島田市議会議員 橋本  清 

島田市議会議員 仲田 裕子 

島田市議会議員 星野 哲也 

島田市議会議員 佐野 義晴 

島田市議会議員 松本  敏 

島田市議会議員 坂下  修 

島田市議会議員 杉村 要星 

 

  議会報告会に出席しましたので、次のとおり報告します。 

 

 １ 日時 平成 23 年 11 月 12 日（ 土 ） 

 

         19時 00 分から    21時 00 分まで 

 

 ２ 会場 保健センター「はなみずき」 

 

 ３ 参加者数    13 人（男性 9 人、女性 4 人） 

 

 ４ 役割 

    (1) 受付… 仲田・星野 

    (2) 司会… 杉村 

    (3) 挨拶・概要説明… 橋本 

    (4) 報告…星野・松本・仲田 

    (5) 答弁…全員 

    (6) 記録…佐野 

午前 

午 後

19 

午前 

午後 



報告事項 

（1） 議会の活動の動向の市民への報告について 

○総務消防常任委員会    星野哲也 

  H22年度一般会計決算認定 

   賦課徴収費（滞納状況） 

  補正予算  

   まちなか集積医療基本構想策定事業 

   産学官連携プロジェクト推進事業 

   放射能線量計購入について 

 

○民政病院教育常任委員会  松本 敏 

  H22年度一般会計決算認定 

   学校給食費（北部学校給食センターの老朽化対策） 

   国民健康保険事業特別会計決算認定（医療費はなぜ増えたか） 

    病院事業会計決算認定 

  補正予算 

    保険衛生総務費      

安定ヨウ素剤の購入について（145.000 錠・44.000人分） 

    教育振興費（学校図書の充実） 

    介護保険事業費（H24年度から新たな計画が始まる・基金

のあり方） 

 

 ○経済建設文化常任委員会  仲田裕子 

H22 年度一般会計決算認定 

  農林業費（農業経営複合化支援事業の成果について） 

  商工費（島田駅付近の飲食店マップ作成について） 

  歳入（スポーツ振興くじ助成金の活用） 

補正予算 

  放射性物資検査の補助経費（お茶への活用事例） 

川根温泉宿泊施設建設事業（賛否の過程説明） 

工事請負契約（中心市街地交流拠点施設の入札について） 



中心市街地交流拠点施設工事の現況報告（予定した業者の

撤退） 

（2） 意見及び情報の交換について 

会議の冒頭、議会だよりに掲載されている内容説明は極力避け、

意見交換に時間を取るように要求があった。 

 

1 要望事項 

① 特定健診事業について、議会として市民の周知に努めるべき

だ。 

② 伊太の温泉施設に炭酸泉の増設が図れないか。 

③ 市の財政がマイナスになったら、市長・議員が責任を取るシ

ステムにできないか。 

④ 病院・大学誘致に対して 

・病院の街中移転は絶対に反対だ。（高層建築による病院本体

もさることながら、災害時に周辺の街中の建物が倒壊して救

急車が入れず、患者が搬送できない） 

・周辺部で火災が発生した場合、病院には行けない・サイレン

の音がやかましい  

・病院の機能面から今の場所のほうが良い 

・優良大学なら良いが、そうでない大学だと将来が心配される。 

・病院建設に対して、市民が参加できる公聴会を開いてもらい

たい。 

⑤ 大井川の上流に建設されているダムの安全性が疑問だ。市長

への手紙を書いたが、回答に誠意が感じられない。（資料が

欲しい、旨の発言があった） 

 

 ２ 行政機関への意見 

① 川根温泉宿泊施設は無駄な事業だ。（これからの財政を考え、

将来の負担が増える）  

② 合特債の活用について、使わなければ「損」だ、と説明する

のはおかしい。（補助金があるから使うはダメだ） 



③ 市のこれまでの事業計画を振り返るのに、提出される試算値

が甘い。 

間違いのない資料を提供するべきだ。 

最少の投資で最大の投資効果を考えるべきだ。 

 

３ 議会に対する意見 

① これまで議会として、市長提案に反対したことはあるか。 

② 議会は、議会として議案の上程をしているか。 

③ 議会としての機能が果たされていない。 

④ どこの大学を誘致するかに対して、議会が知らないのはおか

しい。 

⑤ 病院移転に議員として個々の態度を明確にすべきだ。 

⑥ 原発事故について、議会としてどの様に考え、どの様な行動

をとってきたか。 

⑦ 報告会の趣旨から議員個人の意見を言えないのならば報告会

に参加しても意味がない。 

⑧ 報告会は年２回ではなく、もっと回数を増やすべきだ。 

⑨ 病院の問題が噂されているが、報告会に参加して、その実態

を知ることができて良かった。 

 

    ４ まとめ 

   ・３の⑥・⑦からして、報告会のあり方について検討が必要。 

   ・参加者から、自ら作成したレポート（別紙）があった。報告

会として今後の対応、取り扱いについて検討が必要。 


